

Ressort: Entertainment

Samy Deluxe für Legalisierung von Cannabis

Berlin, 14.04.2014, 10:41 Uhr

GDN - Der Rapper Samy Deluxe hat sich für die Legalisierung von Cannabis ausgesprochen. "Cannabis sollte legalisiert werden, dann könnte der Staat mehr Geld in die Bildung stecken", sagte der 36-Jährige im Gespräch mit dem "Neon"-Magazin.

Zudem verriet der Rapper, dass er nicht zu einem Therapeuten gehen würde, wenn er Probleme hätte. "Therapeuten reden einem nur rein. Es bringt mehr, einen Heiler zu besuchen, denn Heiler befragen dein Unterbewusstsein." Im Gespräch mit dem Magazin erklärte der Rapper überdies, dass er Monogamie für schwierig erachte. "Monogamie ist schwer: Man erwartet Treue von seinem Partner, aber es ist hart, sie selbst zu garantieren. Wenn Männer in der Position sind, mit vielen Frauen Sex haben zu können, glauben sie, dass sie auch mit jeder ins Bett müssen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-33116/samy-deluxe-fuer-legalisierung-von-cannabis.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com